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FÖRDERVEREIN  DER  GRUNDSCHULE  BEERFURTH  E.V. 
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2018 
 
Ort Datum Zeit Protokollführer 
Grundschule Beerfurth 30.10.2018 20:08 – 20:58 Simone Grossmann 
 

Teilnehmer: siehe Anwesenheitsliste 
 
 
Entschuldigte Teilnehmer:  siehe Anwesenheitsliste 
 
 
 

TOP  
1 Begrüßung durch die stellvertretende Vereinsvorsitzende 
2 Rückblick auf das letzte Jahr 
3 Bericht des Rechners 
4 Bericht der Kassenprüferinnen 
5 Neuwahl des Vorsitzenden und ggf. des Rechners 
6 Verschiedenes 
  

TOP 1 Begrüßung durch die stellvertretende Vereinsvorsitzende 
 Frau Walter begrüßt alle Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Einberufung und 

Beschlussfähigkeit der Jahreshauptversammlung fest. Frau Grossmann liest das Protokoll 
der letzten Jahreshauptversammlung vom 24.10.2017 vor. 
 

TOP 2 Rückblick auf das letzte Jahr 
Frau Walter gibt einen Rückblick auf die Aktivitäten des Fördervereins des letzten 
Vereinsjahres (ab November 2017): 

 Weihnachtsmarkt  (Pommes, Spiel) 
Flohmarkt 
Bewirtung Schulaktionstag 
Einschulungsbewirtung 
Theaterbezuschussung 
Kostenübernahme der Verpflegung bei 
- Waldtag 
- Geländepflegetag 
- Tag der Nachhaltigkeit 
 

TOP 3 Bericht des Rechners 
 Frau Klinger gibt als Rechnerin einen Überblick über die Finanzlage des Fördervereins 

(detaillierter Bericht und Aufstellung aller Ein- und Ausgaben siehe  Anlage).  
Der Kontostand am 31.12.2017 betrug 15.875,97 €. Am 22.10.2018 liegt  der Kontostand 
des Vereins bei 17.834,06 € (Konten bei Sparkasse, Volksbank und Sparcard).  
 
Zu den Einnahmen und Spenden von November 2017 bis September 2018 zählen: 
 

Weihnachtsmarkt (2017)    923,75 € 
Mitgliedsbeiträge 1.696,00 € 
Spenden    457,50 € 
Flohmarkt (2018)    692,70 € 
Schulaktionstag (2018)    949,50 € 
Einschulung (2018)    336,38 € 
Voba Aktion „30.000 für die Region“    250,00 € 
Bonusauszahlung Fotoaktion      84,03 € 

 
Im Jahr 2018 wurden bisher 7.101,18 € Einnahmen verbucht. 
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Zu den Ausgaben von November 2017 bis September 2018 zählen unter anderem: 
 

Lakritzes Clowntheater (2017)     150,00 € 
Essen Geländepflegetag        47,85 € 
Anschaffung Spülmaschine Schulküche     425,00 € 
Mathewettbewerb Känguru        72,00 € 
Gewaltpräventionskurs Klasse 4     150,00 € 
Preise für Gewinnspiele     100,76 € 
Ausgaben Weihnachtsmarkt (2017)     348,13 € 
Mosaik-Schlange Schulhof     109,50 € 
Essen Waldaktionstag (2018)       42,51 € 
Schul-T-Shirts     377,31 € 
Ausgaben Schulaktionstag (2018)     235,03 € 
Ausgaben Flohmarkt (2018)     134,47 € 
Bollerwagen für Ausflüge/Waldtage     269,00 € 
Essen Tag der Nachhaltigkeit (2018)       74,84 € 
Saftflaschen Garten-AG/Weihnachtsmarkt     151,90 € 
Ausgaben Einschulung (2018)       60,10 € 

 
Die Ausgaben für das Jahr 2018 betragen bisher 5.143,09 €. 
 
 

TOP 4 Bericht der Kassenprüferinnen 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Die Kassenprüferinnen Frau Stefanie Bölter-Diehl und Frau Nicole Götz haben am 
22.10.2018 die Kasse des Vereins geprüft. Es gab keine Beanstandungen (schriftlicher 
Bericht der Kassenprüfer liegt dem Protokoll bei). 
Die Kassenprüfer beantragen die Entlastung des Vorstandes. Die Entlastung des 
Vorstandes und des Rechners wird einstimmig angenommen. 
Für das Vereinsjahr 2018/19 stellen sich Frau Nicole Götz und Frau Sabine Vogel als 
Kassenprüfer zur Verfügung. Frau Götz und Frau Vogel werden einstimmig als 
Kassenprüferinnen für das Jahr 2018/19 gewählt und nehmen ihre Ämter an. 

TOP 5 Neuwahl des Vorsitzenden und des Rechners 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
TOP 6 

Der 1. Vorsitzende des Fördervereins muss neu gewählt werden, da Frau Ruth Bishop 
am 10.09.2018 von ihrem Amt aus eigenem Wunsch zurückgetreten ist. 
Da Frau Kirsten Klinger (Rechnerin) für das Amt des 1. Vorsitzenden kandidieren möchte, 
legt sie das Amt des Rechners nieder.  
Somit ergibt sich auch eine Neuwahl für das Amt des Rechners.  
Frau Kirsten Klinger stellt sich als erste Vorsitzende und Frau Sandra Thamm als 
Rechnerin zur Wahl. Frau Klinger und Frau Thamm werden einstimmig für ihre jeweiligen 
Ämter gewählt. Sie nehmen die Wahl an. 
 
 
Verschiedenes 
- Die noch offenen Dienste für den Weihnachtsmarktstand werden angesprochen. 
- Auch dieses Jahr nimmt der Förderverein wieder an der Volksbank-Aktion 
 „30.000 für die Region“ teil. 
- Die Neugestaltung der Schulwiese ist für Frühjahr 2019 geplant und wird von 
 Fa. Immergrün aus Ober-Kainsbach durchgeführt. Der Förderverein übernimmt die 
 Kosten für eine Rutsche sowie die Sanierung des Schulteichs. 
- Der Förderverein legt die Trägerschaft für das Ganztagsprogramm der Grundschule 
 Beerfurth zum nächsten Schuljahr 2019/20 nieder. Frau Rümenapf ist bereits auf der 
 Suche nach einem neuen Träger. 
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Die Sitzung endet um 20:58 Uhr Das Protokoll wurde gefertigt von Simone Grossmann  
 

Datum 

 

__________________________   ________________________________ 

Unterschrift 1. Vorsitzende    Unterschrift Protokollführerin 

Anlagen 

Einladung zur Jahreshauptversammlung  

Anwesenheitsliste 

Rechnerbericht (Einnahmen, Ausgaben) 

Bericht der Kassenprüfer 

Rücktrittsschreiben des 1. Vorsitzenden 


